



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit den beiliegenden Flugblättern des DBG und seiner Einzelgewerkschaften rufen wir auf zur Demonstration am 14. Februar 2006 in Straßburg.

**Wir sagen NEIN zu einem Europa des Lohn- und Sozialdumpings! (EU-Dienstleistungsrichtlinie)**  
**Wir sagen JA zu einem sozialen Europa!**

Wir nehmen gemeinsam mit anderen europäischen Gewerkschaften Einfluss auf die politisch Verantwortlichen im EU-Parlament und der Bundesregierung.

Die Folgen der geplanten EU-Richtlinie:

- Es gelten nicht die Lohn- und Sozialstandards des Landes, in dem Arbeit geleistet wird, sondern diejenigen des Landes, in dem der Auftragnehmer seinen Sitz hat.
- Lohn- und Sozialdumping in allen Branchen wird Tür und Tor geöffnet.
- Dadurch entsteht massiver Druck auf Einkommen, Sozialleistungen und Arbeitszeiten. Verlust von Arbeitsplätzen droht.

Verlierer wären alle. Deshalb rufen wir alle, Mitglieder oder Nichtmitglieder, auf nach Straßburg. Je mehr Demonstranten, je sicherer ein Erfolg.

Mit solidarischen Grüßen  
IG Metall Ulm